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Rapport 2017-2018 du Comité de direction de l’AQDER Du Suroît  

Présenté lors de l’assemblée générale du 12 juin 2018 

Par Mme Gisèle Daoust, présidente. 

 

 

De juin 2017 à juin 2018, votre Comité de direction a eu une année assez 

mouvementée. La saga du RRPE nous a demandé plusieurs heures de discussion et 

de décisions afin d’y répondre le plus adéquatement possible. Et ça continue. Vous 

avez d’ailleurs reçu des nouvelles à ce sujet en début d’avril. 

Nous avons tenu quatre rencontres régulières et une assemblée générale.  

Au cours de nos rencontres divers  sujets étaient à l’ordre du jour comme 

l’acceptation des nouveaux membres, le plan d’action 2017-2018, l’évaluation des 

dernières  activités vécues, la planification des futures activités, le questionnement sur 

le genre d’activités qui inciteraient le plus possible  de membres à participer; le 

déjeuner d’accueil des nouveaux, les modifications à apporter à nos Statut et 

Règlements, le suivi à des consultations venant de la TRCAM (Table régionale et de 

concertation de la Montérégie). Une invitation à faire partie de cette table a été 

questionnée pour constater que nos objectifs n’étaient les mêmes que cette 

organisation et que nous n’allions pas y donner suite. Nous avons aussi parlé de 

budget, de finance, du site Web, de résumés des rencontres du Conseil de Présidents, 

des nouveautés en assurances en termes de protection et de tarification, de l’ordre de 

la Gratitude et ainsi qu’un survol de mes rencontres mensuelles avec le C.A. de 

l’ADÈS. 

Comme nouveauté, nous avons adhéré au Projet Diamant, projet issu du comité de la 

Reconnaissance de l’AQDER qui consiste à rendre hommage à nos membres âgés de 

75 ans et plus pour l’importante contribution qu’ils ont eue en éducation au cours de 

leur vie professionnelle. Ce projet va s’échelonner sur cinq ans. Nous profiterons de 

l’anniversaire de naissance des membres pour les contacter et organiser une rencontre 

pour la remise d’un certificat accompagné d’un cadeau. Si la personne préfère 

recevoir le tout par la poste, nous respecterons son choix. Ce projet débute en 2018 

et pour les cinq prochaines années, nous soulignerons les 75-80-85 et 90 ans et plus. 
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Durant l’année qui s’achève nous avons organisé une assemblée générale, une sortie 

sur l’Histoire des chemins de fer de Montréal, une activité au Cabaret du Casino pour 

un spectacle avec la chanteuse Guylaine Tanguay, le brunch de Noël  et un dîner à la 

cabane à sucre. 

La semaine dernière se tenait à Rouyn-Noranda la rencontre annuelle de l’AQDER au 

cours de laquelle il y a eu l’assemblée générale provinciale. Des ateliers sur divers 

sujets, des visites de la région, un souper suivi d’une soirée dansante, une conférence 

et l’élection du C.A. de l’AQDER étaient au programme. Le Conseil des présidents a 

élu M. Laurent Aubin président, M. Claude Mayeu vice-président, M. Michel Gobeil  

trésorier et  Gisèle Daoust secrétaire. Messieurs  Alain Ouellet, Gaston Bouchard  et 

Jean-Marc Proulx  ont été réélus administrateurs. Ils se partageront les dossiers des 

assurances, des communications et de la planification stratégique. 

À cette rencontre, Mme Nicole  Raymond, M. François Aubry et moi-même étions 

vos délégués alors que M. Richard Grégoire était substitut et Roger Blanchet, 

observateur. 

Pour terminer, j’aimerais vous parler du bonheur que j’ai à travailler avec une équipe 

formidable qui a à cœur le bien-être des membres. 

Nicole Raymond, secrétaire, consacre plusieurs heures avant, pendant et après la 

rencontre à se préparer, à prendre le plus fidèlement possiblement les notes en cours 

de réunion et à finaliser le tout chez-elle pour en faire un compte rendu complet et 

conforme. Elle a aussi la responsabilité de la liste des membres ainsi que de 

l’organisation de l’assemblée générale. 

François Aubry, vice-président, me remplace à la table du Conseil des Présidents à 

Drummondville afin de faire entendre notre voix car comme secrétaire de l’AQDER, 

je ne peux pas tenir ce rôle. Cela lui demande 5 jours de son temps annuellement. Il 

en fait un compte rendu au Comité de direction. Il est aussi l’organisateur de l’activité 

du printemps (la cabane à sucre). 

Roger Blanchet, notre trésorier, suit son budget d’une façon professionnelle et nous 

remet les deux pieds sur terre quand on commence à faire de la haute voltige 

impliquant le budget. Il est aussi l’organisateur du brunch de Noël. 

Richard Grégoire, 1er conseiller, est responsable de l’organisation de l’activité 

d’automne, (spectacle au casino). Il nous fait rire dès qu’il en a la chance et il est 

toujours prêt à aider à organiser une activité. 



3 
 

Philippe Lamy, 2e conseiller, notre webmestre, a la charge des communications aux 

membres que l’information vienne du local ou  du provincial. Il est aussi l’auteur de 

l’InfoSuroît qui est publié quatre fois par année, il actualise le site régulièrement en 

ajoutant de l’information de la vie courante. Il a organisé l’activité sur l’Histoire des 

chemins de fer à Montréal et a créé un outil convivial en finances, ce qui fait en sorte 

que les rapports financiers de notre trésorier sont clairs et faciles à comprendre. 

André Morin, responsable des assurances, même s’il ne fait pas partie officiellement 

du Comité de direction, il prend à cœur son rôle de répondant et il fait tout en son 

pouvoir pour régler les problèmes que rencontrent certains de nos membres à 

l’occasion.  

Merci à ma merveilleuse équipe! 

 

Gisèle Daoust, présidente. 

_____________ 

Site web local: Babillard AQDER Du Suroît 

Site web provincial : aqder.ca 

12 juin 2018. 

https://aqder-suroit.jimdo.com/
http://www.aqder.ca/

